

Ecija ficha a Miquel Àngel Alonso, de Roca Junyent

Se incorpora como socio para reforzar las áreas de derecho público y concursal de Ecija en Barcelona tras más de 20 años en Roca Junyent.

Mercedes Serraller. Madrid

Ecija ficha a Miquel Àngel Alonso como socio. Tras más de 20 años en Roca Junyent, Alonso se incorpora a Ecija para reforzar las áreas de derecho público y derecho concursal de la firma.

Alonso cuenta con más de 20 años de experiencia en las áreas de derecho administrativo, concursal, mercantil y sectores regulados, habiendo liderado en los últimos años el área de derecho público en Roca Junyent. Es experto en contratación del sector público y, en particular, en operaciones para la construcción y financiación de infraestructuras y servicios públicos, asesorando en este ámbito tanto a entidades públicas como entidades financieras y contratistas o concesionarios.

Asimismo, Alonso es secretario del consejo de administración de diversas entidades públicas y privadas. A su trayectoria en el ámbito del derecho público y administrativo, cabe añadir su amplia experiencia en procesos de reestructuración empresarial e insolvencia, ejerciendo como administrador concursal en diversos procedimientos. Compagina la práctica jurídica con la actividad docente en distintas instituciones.

Según Gabriel Nadal, socio director de la oficina de Ecija



Miquel Àngel Alonso,
socio de Ecija.

en Barcelona, “es una suerte poder incorporar a nuestro equipo a profesionales con la trayectoria de Alonso en un momento de creciente actividad en sectores con un importante componente regulatorio. Con su llegada, reforzamos el área de derecho público y concursal, en la que se sumará a un equipo formado por 10 socios y más de 25 profesionales, que ofrecen asesoramiento transversal desde las distintas oficinas de Ecija en España, Portugal y Latinoamérica, con especial enfoque en los sectores de infraestructuras, energía, telecomunicaciones y sector público”, explica Nadal.

Por su parte, Alonso destaca que se incorpora a Ecija en

TRANSVERSAL

Alonso se suma a un equipo formado por 10 socios y más de 25 profesionales que ofrecen asesoramiento transversal en las **oficinas de Ecija en España, Portugal y Latinoamérica** en infraestructuras, energía, telecomunicaciones y público.

un momento en el que hay “una fuerte perspectiva de crecimiento debido a los constantes cambios regulatorios y normativos”.

Con la llegada de Alonso, son ya 64 los socios de Ecija en sus 19 oficinas en España, Portugal, EEUU, Chile, Costa Rica, República Dominicana, Panamá, Guatemala, El Salvador, Honduras y Nicaragua.

En los últimos meses, Ecija está realizando numerosas integraciones y fichajes. Ha incorporado en su oficina de Valencia a las firmas Azpitarre Abogados, Romá Bohorques y DeuxTic, además de los despachos Antas de Cunha y Comter Compliance en Madrid. El bufete también ha fichado a Cristina Villasante para liderar un grupo de práctica dedicado a *blockchain* y criptodivisas; a Jordi Bonet en urbanismo y a Jordi Pujante en procesal, en Barcelona.